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Ata da 5ª Reunião Extraordinária de 2022, realizada em 09 de setembro de 2022, 5 

por videoconferência através da plataforma Microsoft Teams. Estiveram presentes à 6 

reunião: Paulo José de Oliveira(APPA); Geovani Paim Soares (White Martins); 7 

Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Maria de Lourdes Amaral 8 

Nascimento (IGAM); Flávio Andreote dos Santos (PMMG); José Augusto Dutra 9 

Bueno (SEMAD; Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque 10 

de Minas); Júlio César dos Santos (COPASA); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); 11 

Gustavo Gazzinelli (FONASC); José Jorge Pereira (IGAM); Andréia Luciene Silva 12 

Araújo (Prefeitura Municipal de Bom Despacho); Nátila Carvalho Pereira (Prefeitura 13 

Municipal de Bambuí); Sueli Maria dos Santos (Prefeitura Municipal de Japaraíba); 14 

Ascânio Silva e Lamounier (Bambuí Bioenergia S./A); Lucélio Nativo Assunção 15 

(EPA); Gustavo Silveira Borges (ACASF);José Luis Faria (SEAPA); Patrícia Mendes 16 

Carvalho (Prefeitura Municipal de de Bambuí); Sandra Pereira Campos Cardoso 17 

(Prefeitura Municipal de Luz); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Patrick de Carvalho 18 

Timochenco (IEF); Isabela Garibaldi Cunha (Prefeitura Municipal de Santo Antônio 19 

do Monte). Como visitantes compareceram à reunião: Jeane Sabrina Maia (IGAM); 20 

Débora Emília da Silva; Maria Goretti Haussmann (IGAM). 1) Abertura da reunião 21 

e conferência de quórum: Após conferência de quórum deu-se início a reunião às 22 

9h e 10 min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa, cumprimenta a 23 

todos os conselheiros e agradece as participações. Não havendo mais assuntos a 24 

se tratar, foi declarada encerrada a sessão às 12e17mim a qual foi lavrada a 25 

presente ata. 2) Informes da Diretoria: Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do 26 

CBH-SF1) informa que participou do Fórum Nacional e informa que a diária por ele 27 

solicitada para viabilizar a participação de mais conselheiros foi cancelada e utilizado 28 

outros meios para custear sua viagem. Dirceu passa a palavra a Lessandro Gabriel 29 

da Costa Secretário do CBH-SF1 que deseja uma boa reunião a todos e fala que 30 

nas reuniões anteriores foi informado que o Comitê Federal estaria encaminhando o 31 

edital do Plano de Saneamento para a região do SF1 e fala sobre o prazo final sendo 32 

esse até o dia 25/09/2022. Marcos Gonçalves da Costa vice presidente do CBH-SF1 33 

fala que o edital comtemplará apenas 3 municípios e entende que deveria abranger 34 

mais áreas. Na sequência a convidada Jacqueline Fonseca (AGB PEIXE VIVO) 35 

esclarece sobre o assunto e tira algumas dúvidas. 3) Continuação da Apreciação 36 

do Plano Diretor de Recursos Hídricos e Enquadramento de Corpos de Água 37 

da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco: O conselheiro do 38 

CBH-SF1 e coordenador do GAT Flávio Andreote dos Santos fala que o objetivo da 39 
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discussão sobre o PDRH é analisar o que foi encaminhado pelo conselheiro Patrick 40 

de Carvalho Timochenco (IEF) para que a ECOPLAN/SKILL tenha prazo hábil para 41 

analisar e fazer possíveis alterações no Plano de ações e fala também sobre o mapa 42 

encaminhado pelo conselheiro Gustavo Gazzinelli (FONASC). Na sequência 43 

Gustavo Gazzinelli apresenta o mapa e fala sobre a divisão geográfica e após 44 

detalhar cada divisão o mapa é aprovado pela plenária. Na sequência discutiram 45 

sobre as propostas encaminhadas pelo conselheiro Patrick e os conselheiros 46 

interessados juntamente do GAT, AGB Peixe Vivo e Ecoplan alinharam sobre fazer 47 

uma reunião para discutir as propostas para levar de uma forma mais simplificada a 48 

plenária. 4- Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada 49 

encerrada as sessão às 11e57mim a qual foi lavrada a presente ata.     50 
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